

Dialogue entre les ministres des affaires étrangères de Cuba et de la Guinée équatoriale



Minrex

Malabo, 23 Jun (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez Parrilla, a eu ce jeudi un entretien rencontre avec le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la République de Guinée équatoriale, S. M. Siméon Oyono Esono Angue.

Dans un climat amical, les deux parties ont passé en revue l'état des relations bilatérales et réaffirmé leur volonté de renforcer le dialogue politique et la coopération dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'agriculture, de la construction, entre autres.

Le chef de la diplomatie cubaine a remercié la Guinée équatoriale pour son appui traditionnel à la lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis et a réaffirmé l'engagement indéfectible de Cuba en faveur des causes africaines.

Le ministre des affaires étrangères de la Guinée Équatoriale était accompagné de Matias Nguema, Secrétaire général du ministère des affaires étrangères; de Maria Ángeles Miaga Bibang, Secrétaire d'État aux affaires économiques et au patrimoine; de Ebang Anguesomo, Ambassadeur de Guinée équatoriale à Cuba; et d'autres dirigeants et fonctionnaires des relations extérieures.

Le sous-directeur de la Direction générale des affaires bilatérales du Ministère des affaires étrangères, Angel Villa Hernández, l'ambassadeur de Cuba en Guinée équatoriale, Zaid Malluly Díaz Medina, et le chef du secrétariat du Ministre, Noel Quesada González, y étaient également présents. (Source Minrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291534-dialogue-entre-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-la-guinee-equatoriale>



Radio Habana Cuba